

Le monde doit s'arrêter ! - 1/1

Juste pour dire que Dieu n'existe pas...

Dieu n'existe pas. J'en veux pour preuve qu'il n'est pas le créateur des 7 autres planètes à part la terre. Si vraiment un être nous a créé, il a été forcément créé par un autre, ainsi de suite et on n'en finira pas. Le plus simple c'est de se dire qu'il n'existe pas, et que le monde arrête de juger, et d'expliquer tout par Dieu. En vérité la vie reste un mystère. Chercher à la comprendre est bien. C'est ce que les religions tentent de faire tout en luttant contre le mal, et en préservant le bien. Ce qui me gêne, c'est que tout le monde est conscient que les religions reposent sur des dogmes, mais personne ne veut mettre cela en considération afin de respecter son prochain. Reconnaître que la religion est basée sur des dogmes et des théories sans preuves mais tout de même frappant, c'est ne pas être fanatique; Ne pas condamner son prochain pour sa religion, qu'il soit athé ou fervent. Des gens développent la haine contre certains religieux alors que eux même n'ont pas la preuve scientifique de religion. Personne ne détient la vérité absolue ! Alors que le monde cesse sa méchanceté, et développe la tolérance envers l'autre. On devient kamikaze par croyance, on fait la chasse aux sorcières par croyance. On s'impose certaines restrictions voire des tortures par croyance. On préfère certaines personnes à d'autres par croyance religieuse. Pourquoi ne veut pas t-on voire le mal que nous fait nos religions, qui inculque des choses qui nous divisent socialement ? Le seul mérite de la religion c'est de vouloir préserver le bien. Mais on peut se passer d'elle, puisque la morale enseignée dans les écoles et les lois rédigés par les assemblées contribuent déjà à lutter contre le mal et l'injustice, afin de préserver le bien et la justice. Alors créons un monde plus juste, où la religion peut être considérée comme une recherche personnelle de la vérité et non comme une source de vie, ou une promesse d'une vie éternelle complètement utopique.

Que le monde s'arrête !!! Qu'il change de Direction.

Est-ce possible de changer

Cette question me rappelle ce qu'a dit René Descartes : "Plutôt changer mes desirs que l'ordre du monde". L'ordre du monde est déjà pré-établi, il serait difficile de la changer ! Mais j'ai espoir en la science qui nous démontre chaque jour que nous sommes de petits dieux, et bientôt la majorité fera plus confiance en elle que de se fier aux promesses des religions (bibles et autres). Avec les progrès de la science dans tous les domaines on n'aura plus besoin d'un sauveur (jésus, par exemple) pour nous guérir, ni pour changer notre vie. Les promesses de l'avenir de la science sont plus concrètes, et plus réalisables que toute autre promesse.